

**OBRAS EN LA CALLE NUEVA JARILLA PARA INSTALAR EL
ACERADO QUE FALTABA**

El Ayuntamiento ha conseguido que esta actuación y las mejoras de otras dos calles de Costa Ballena se incluyan en el Plan Provincial de la Diputación de Cádiz

El teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales ha informado de que, atendiendo la petición realizada por los vecinos de la zona, se está instalando el acerado que faltaba en la calle Nueva Jarilla, la cual se ubica entre las avenidas Diputación y Príncipes de España. Dichas obras se están ejecutando a través de la solicitud realizada por el Ayuntamiento de Rota para que las mismas se incluyesen dentro de Plan Provincial de la Diputación de Cádiz. Precisamente, en el caso de nuestro municipio no sólo se van a realizar mejoras en esta calle sino también en la calle Peña Laguilla y Canaletas, ambas en Costa Ballena.

Tal y como ha explicado el teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, la Diputación de Cádiz financia el cien por cien de las obras, presupuestadas en 77.568,48 euros e incluso pone al personal que las realiza, el cual esta compuesto por personas incluidas dentro de algún programa de inserción laboral.

Las obras que dieron comienzo el pasado 15 de septiembre, tienen un plazo de ejecución de tres meses y dotarán de acerado una zona que ya está completamente urbanizada.

Rota, 4 de Octubre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956 840200
e-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es